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АННОТАЦИЯ 

1. Структура и объем дипломной работы 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, 

перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех 

глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы 

составляет 59 страниц. Список использованных источников включает 66 

позиций.  

2. Ключевые слова 

ТАМОЖЕННЫЙ КОНТРОЛЬ; НАРКОТИЧЕСКИЕ ВЕЩЕСТВА; 

БОРЬБА С НАРКОТИЧЕСКИМИ СРЕДСТВАМИ; СОДЕРЖАНИЕ 

ТАМОЖЕННОГО КОНТРОЛЯ; ТАМОЖЕННАЯ ЭКСПЕРТИЗА. 

3. Содержание работы 

Объектом исследования выступает таможенный контроль. 

Цель рaбoты: определение путей и способов выявления наркотических 

средств в ходе осуществления таможенного контроля. 

Метoды исследoвaния: aнaлиз метoдическoй литерaтуры, изучение 

законодательной и нормативно-правовой базы, синтез, oбoбщение, описание, 

объяснение и aнaлиз результaтoв. 

Полученные результаты и их новизна: в ходе исследования был проведен 

анализ основополагающих документов ООН и АСЕАН, регулирующих борьбу 

с незаконным оборотом наркотиков на международном уровне. Для 

определения источников и путей распространения наркотиков в регионе был 

использован историко-описательный метод. Для сравнения китайского подхода 

к решению проблемы наркотрафика с подходами других стран региона 

использовался компаративный анализ. В работе был также использован 

системный подход, позволивший провести комплексный анализ китайской 

внешней политики по решению указанной проблемы в регионе и выявить ее 

характерные особенности. 

Область возможного практического применения: результаты 

исследования имеют практическую значимость и могут использоваться 

участниками внешнеэкономической деятельности и таможенными органами 

при таможенном контроле наркотических средств. 
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ABSTRACT 

 

 

1. Structure and scope of the thesis 

The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, a list of symbols, 

an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of 

references. The total scope of the work is 59 pages. The list of references includes 66 

sources.  

2. Keywords:  

CUSTOMS CONTROL; NARCOTIC SUBSTANCES; COMBAT DRUGS; 

CONTENT OF CUSTOMS CONTROL; CUSTOMS EXAMINATION. 

3. The content of the work 

The object of the study is customs control. 

Purpose of the work: to determine ways and means of identifying narcotic 

drugs during customs control. 

Research methods: analysis of methodological literature, study of the 

legislative and regulatory framework, synthesis, generalization, description, 

explanation and analysis of results. 

The results obtained and their novelty: during the study, an analysis was 

carried out of the fundamental documents of the UN and ASEAN regulating the fight 

against drug trafficking at the international level. To determine the sources and routes 

of drug distribution in the region, a historical-descriptive method was used. 

Comparative analysis was used to compare the Chinese approach to solving the drug 

trafficking problem with the approaches of other countries in the region. The work 

also used a systematic approach, which made it possible to conduct a comprehensive 

analysis of Chinese foreign policy to solve this problem in the region and identify its 

characteristic features. 

Area of possible practical application: the results of the study have practical 

significance and can be used by participants in foreign economic activity and customs 

authorities during customs control of narcotic drugs. 

 


